
サロン・ド・Ｋ 令和元年 9月例会案内 
 
 
 昔は気温 30℃で猛暑でしたが、近年は 37℃を簡単に超えます。来夏の五輪は大丈夫？ 
 
�
さて、次回のサロンは、 

 
9 月 25日（水） pm 6:30 ～ 
36 0 7 	 	 47 2 : -,

 (一社)福井県眼鏡協会 会長  
竹内良造 氏 による 
『 鯖江の眼鏡の歴史と今後 』 
 

です。また、村上くんにお世話になりました。鯖江は世界最高水準の技術を有する世界的な
眼鏡の産地で、日本製眼鏡フレームの約 95%がここで生産されているそうです。地場産業の
お手本です。今回、鯖江の眼鏡の歴史から、現在、未来についてお話いただきます。製造技
術から、地方の抱える問題、 海外との競争、国際的企業買収まで盛りだくさんの内容です。
この機会に、わが国のモノづくりについて考えてみましょう。ご期待ください。 
 
 それではまたサロンで逢いましょう。先日７月某日は、私の人生最後の学生講義でした。
40 数人の学生たちが、午後 1時からの 90 分の、一番眠い筈の時間を、熱心に聞いてくれま
した。数えてみると、40 年以上にもなります。私にとっては「舞台」である教壇で、サイエ
ンスの面白さを話して来たつもりです。準備や試験など煩わしいことも厭わず、楽しくやっ
て来れたのは、余程私は好きなのでしょう。その意味では、終わったことに一抹の寂しさが・・。 
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★今月の言葉★ 
  幸福になる必要なんかありはしないと、自分を説き伏せることに成功したあの日から、 
    幸福がぼくのなかに棲みはじめた。   ̶ アンドレ･ジイド 『新しき糧』 ̶ 


